

Das Haus erkunden



- 1 Es macht Spaß, das Haus der Familie zu erkunden. Einige Teile des Hauses haben sich stark verändert, zum Beispiel dein ehemaliges Kinderzimmer.
- 2 An den Wänden waren früher deine Poster. Jetzt sind sie fast leer. Nur ein paar impressionistische Gemälde hängen jetzt dort.
- 3 Deine Spielsachen und Bücher sind auch verschwunden. Sie wurden durch Regale und gesammelte Souvenirs aus den Ferien deiner Eltern ersetzt. Du bist aber nicht traurig, denn du hast ja jetzt dein eigenes Zuhause.
- 4 Andere Bereiche des Hauses haben sich im Laufe der Jahre überhaupt nicht verändert.

- 5 Der Garten sieht noch genauso aus wie früher. Jetzt ist er nur etwas gepflegter, weil kein Spielzeug mehr auf der Wiese liegt. Auch kleine Kinder oder Tiere rennen nicht mehr durch den Garten.
- 6 Das Wohnzimmer und die Küche haben sich auch kaum verändert. Fast alles ist noch so wie in deiner Erinnerung.
- 7 Das Sofa im Wohnzimmer ist heute so bequem wie damals. Und in der Küche stehen die Töpfe und Pfannen immer noch an derselben Stelle auf dem Küchentisch.
- 8 Es war eine gute Idee, deine Eltern zu besuchen - besonders an einem so schönen Tag wie heute.
- 9 Du warst lange weg, aber du fühlst dich hier immer noch wie zu Hause. Vielleicht wird das immer so sein.

Ende